

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Travaux d'asphaltage sur la route 169, à Saint-Prime

Saguenay, le 13 août 2025. – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe les usagers de la route que des travaux d'asphaltage de la chaussée de la route 169, entre le chemin de la Pointe-Bleue et l'entrée sud de Saint-Prime, débuteront le 18 août et s'échelonneront sur une période d'environ deux semaines. Ces interventions permettront de corriger les ornières et les fissures présentes sur la chaussée.

Entraves et gestion de la circulation

Durant les interventions, qui s'effectueront du lundi au mercredi, entre 8 h 30 et 15 h, la circulation sera effectuée en alternance. De plus, des signaleurs seront présents afin de faciliter la circulation à l'intersection du chemin de la Pointe-Bleue.

Des épisodes de ralentissements ou de congestion sont à prévoir. Le Ministère recommande aux usagers de la route qui devront circuler dans le secteur de prévoir plus de temps pour se rendre à leur destination.

Le Ministère est conscient des répercussions de ces travaux pour les usagers, mais rappelle qu'ils sont nécessaires afin d'améliorer le confort de roulement et la sécurité de la circulation dans le secteur.

Les travaux pourraient être reportés, prolongés ou annulés en raison de conditions météorologiques défavorables ou de contraintes opérationnelles. Ainsi, avant de prendre la route, il est recommandé de consulter [Québec 511](#), un outil pratique pour planifier adéquatement ses déplacements.

Pour la sécurité des travailleuses et travailleurs, le respect de la signalisation en place est essentiel.

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable sur les médias sociaux :

[Facebook](#)

[X](#)

[Instagram](#)

[LinkedIn](#)

– 30 –

Pour information :

Relations avec les médias
Direction générale des communications
Ministère des Transports et de la Mobilité durable
Tél. : Québec : 418 644-4444
Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 866 341-5724